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初・中・上級 指導員検定会（実技・理論） 

2/15・16 北長沼スキー場 

検定員  野瀬孝氏 渡邉公平氏 五十嵐佳葉氏 

― 上級 3名、中級 3名、初級 3名が受験しました ― 

新初級指導員誕生！伊藤 健さん（琴似ステップ） 

私が琴似ステップに入会して４シーズン経ちました。私は北海道

生まれではなく１２年前に転勤で札幌に引っ越してきました。琴似

ステップに入会した理由は、4 年前までは家族と住んでいましたが

単身赴任の形をとることになり、冬の休日に家族でスキーに行って

いましたが、できなくなったためです。 私がスキーを教わった経歴

的なものとしては、子供の頃は家族でスキーに連れて行ってもらっ

てました。学生時代はスキーブームもあってバイトでお金をためて

スキーをしてました。社会人になってから、知り合いの方が誘って

くれた縁で東京都スキー連盟に加盟しているスキー倶楽部に入会し

て、SAJ2級、1級を取りました。年齢的には２０代後半の頃です。 

 話は戻って、私は単身赴任生活になってスキーを一緒に行く人がい

なくなり、北海道勤労者スキー協議会のホームページを見つけ、そ

して自宅近くには琴似ステップというクラブがあることを知り、 

 

入会させていただきました。 そして、全国勤労者スキー協議会とい

う組織を知りました。 

> 琴似ステップに入って指導員検定の仕組みを知り、入会 3シーズ

ン目の 2023-2024 シーズン前の夏から指導員にチャレンジしました。

教程はその頃から勉強しはじめました。 指導員検定の仕組みについ

て、琴似ステップの安高さんにとても親切にアドバイスをいただき

ました。感謝の気持ちでいっぱいです。 

 指導員検定チャレンジ一年目は、レポート、ペーパーテスト（技術

理論、スキー協議会組織の歴史など）、滑走実技の応用種目について

合格できましたが、教程種目、指導法実技については合格できませ

んでした。今から思えば教程種目の理解が全然浅かったと思ってい

ます。 悔しい思いをしてチャレンジ 2年目は絶対合格するぞと固い

決意でスキーシーズンに臨みました。ほぼ毎週土日、レッスンを受

けてました。 

 山口さんにはいつも車に乗せていただいて感謝の気持ちでいっぱい

です。車の中で、スキー協議会の指導員育成のために多くの方がと

ても協力してくださっていることを知りました。 スキーが好きで上

達したい人に協力するというクラブの活動姿勢に感謝の気持ちを持

って、どうにか今年合格したいという気持ちを強く持ちました。 

 デモ選には、直前の模擬試験のつもりで参加しました。点数は、初

級指導員としての合格点をもらえた種目と不合格点の種目がありま

した。内心、全種目で合格点を取るつもりでいたので、焦り、そし

て落ち込みました。 明確に合格点を取れた種目もあったのでポジテ

ィブに捉えて教程を改めて熟読し、覚えたポイントを白紙のノート

に書いて種目の重要点を整理しました。 
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 指導法実技については受検者同士で検定前日にロールプレイング形

式で 実技の練習をしました。三浦裕子さんにはリフトの上で、洗練

のパラレル１の講習の時に絶対に言わなくてはいけないキーワード

などを教えていただき、リフトの上で、何度も繰り返しセルフ講習

しました。 前日のこのアドバイスと講習実技がなかったら絶対合格

点は取れていませんでした。本当に感謝しております 

初級指導員を目指してから、他のクラブの方との交流があり、ア

ドバイスや励ましをいただけたおかけで合格できました。私に声を

掛けてくださったみなさんに本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 

 初級指導員としては、所属クラブ内のみで指導が可能なので、当面

は、みなさんからいただいたアドバイスを、ゲレンデで、タイミン

グよく分かりやすく説明できる指導員になりたいと思っています。 

> 勤めている会社の都合があるのでいつまで北海道勤労者スキー協

議会で活動できるか分かりませんが、多くの方への感謝の気持ちを

持って初級指導員として指導経験を積みたいと思っております。こ

の場をお借りして私に声を掛けてくださった皆様にお礼を申し上げ

ます。ありがとうございます。 

 

ポール練習会（応用発展技術） 

2/23 グリーンランドホワイトパーク 

講師は沢口学氏（元プロレーサー）。ポールセット後、全員集合し

ポール滑走の基礎を教えて貰い、各々４本滑走。午後はセットを変え

３本滑走したところで天候が悪化し予定より早目に終了。参加人数が

多かったため個別の指導はありませんでしたが、次週の競技大会に向

けて良い練習となりました。指導員 23 名が参加しました。 

 

クラブ対抗競技大会（応用発展技術） 

3/２ グリーンランドホワイトパーク 

全体で 110 名の参加者、指導員は 51 名が出走しました。 

レベルアップ練習会④(応用発展技術） 

3/23 キロロスノーワールド 

 田代コーチのご指導の元、11 名が其々のレベルに合わせてコブを

練習しました。最初は整地で基礎練習。身体の真下で谷脚にしっかり

荷重、ストック使って…、長峰Ａコースは硬い斜面でジャガイモゴロ

ゴロでした。 

長峰Ｂコースでいよいよ実践。上部半分はガスの中、視界悪く雪面は

結構固め。私はもっぱら「ズル・ドン・クルリ」ですがこれが難しい。 

コブがもう少し滑ることができるようになるため、雪が無くなるまで

練習を続けたいと思います。         （小野寺 秀子） 

 

応用発展研修を未研修で外部講習等を受講した方

は、全国スキー協指導員届け出様式１６ を使用し、 

領収書等受講したことを証明する物を添付して 

提出して下さい。→ 教育部へ 


